

Sayangi Masyarakatnya, Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 071 PD IV/Diponegoro Turut Sosialisasikan Prokes 5 M

Totong Setiyadi - JATENG.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 11, 2021 - 16:07



Banyumas - Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 071 PD IV/Diponegoro, sebagai bagian dari masyarakat, ditengah pandemi Covid-19 ini turut serta mensosialisasikan Protokol Kesehatan 5 M kepada segenap masyarakat

dilingkungannya.

Sosialisasikan Protokol Kesehatan tersebut, sebagai wujud kasih sayang kepada masyarakatnya dan empati atas terjadinya pandemi Covid-19 ini.

Sosialisasi Protokol Kesehatan 5M tersebut, dilakukan Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 071 PD IV/Diponegoro berupa pemasangan spanduk dan penayangan video 5 M melalui videotron milik Pemda Banyumas di tempat keramaian pusat Kota Purwokerto Kabupaten Banyumas. Spanduk membentang di pasang di Jalan Prof. DR. Suharso Purwokerto tepatnya disimpang empat Hotel Aston Purwokerto dan untuk videotron di pasang di Alun-alun Purwokerto hingga batas tidak ditentukan selama masa pandemi Covid-19.

Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 071 PD IV/Diponegoro, Ny. Dewi Lagan Safrudin menyampaikan, apa yang dilakukan tersebut sebagai wujud kita menyanggah masyarakat dilingkungan kami berada. "Kita lakukan ini, sebagai wujud kita sayang kepada masyarakat kita. Sosialisasi ini, agar masyarakat mengetahui bahayanya Covid-19 bagi kita semua, karenanya dengan hal ini agar masyarakat tetap berdisiplin dalam menjalankan Protokol Kesehatan di setiap mereka beraktifitas, baik dalam lingkungan keluarga, lingkungan masyarakat maupun dilingkungan bekerja", terangnya. Kamis (11/2/2021) di Kantor Persit KCK Koorcab Rem 071 PD IV/Diponegoro, Sokaraja, Banyumas.

Ny. Dewi Lagan menghimbau segenap masyarakat baik yang ada di wilayah Banyumas maupun disegenap wilayah di jajaran Korem 071/Wijayakusuma, untuk selalu mematuhi dan mendisiplinkan diri masing-masing dengan tetap disiplin 5 M di masa pandemi ini.

"Mari kita bersama-sama tangkal wabah Covid-19 ini, dengan selalu disiplin mematuhi protokol kesehatan 5 M disetiap aktifitas kita. Walaupun vaksin Covid-19 sudah ada, namun kita tidak boleh lengah dan patuhi protokol kesehatan 5 M yakni memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas. Jaga diri dan keluarga kita dari Covid-19, salam sehat salam kemanusiaan", pungkasnya.

Totong/ Prabowo